
      
 
 

 El broche final a “Vivir un idioma” Proyecto 

Erasmus + (2019-1-ESO1-KA104-062762) se lo puso 

nuestra escuela durante el XII Congreso de Escuelas 

Oficiales de Idiomas celebrado en los días 27, 28 y 29 de 

octubre de 2022, proyecto que tenía como fecha de 

finalización el 31 de octubre de 2022. A éste asistieron la 

directora Doña María Félix Cilleros Boza, la secretaria Doña 

Celia Luis González, la jefa del departamento de alemán 

doña María del Pino Ojeda y la docente del mismo 

departamento, Doña Ilina Irawan.  

Las dos primeras, la directora y la secretaria de la 

escuela, tuvieron la oportunidad de exponer a través de una 

presentación todo el recorrido que se ha llevado a cabo con este proyecto, desde su comienzo 

hasta su última movilidad. 

De este modo, nuestras compañeras hablaron por un lado de la participación del 

alumnado en lo que es la presentación, significado y difusión de lo que representa todo lo 

que tiene que ver con ‘Erasmus plus’. Por otro de las movilidades de 

profesorado en periodos de docencia, observaciones de buenas 

prácticas y cursos estructurados; pasando además por la 

repercusión que se le dio a toda esa formación dentro de las aulas, 

creando actividades diferentes, que se enmarcaban y vinculaban 

directamente con nuestro proyecto.  

Por último, se le dio un apartado especial a la difusión y al 

hecho de compartir todo lo vivido, aprendido y experimentado 

durante esas movilidades, no solamente a través de las redes 

sociales, sino en la denominada formación en cascada, primero 

formando al profesorado, y éste luego a su vez compartiendo con el 

alumnado. 

Para todo esto, nuestras compañeras Doña María Félix Cilleros Boza y Doña Celia Luis 

González dieron a conocer a través de la presentación todo lo que se puede encontrar en 

nuestra página web referente a este proyecto recién finalizado: videos, informes y 

actividades y mostrando incluso algunos de los resultados de las actividades realizadas con 

el alumnado en formato papel a los asistentes a la ponencia. 

Al concluir ésta y durante la misma van surgiendo preguntas 

sobre cómo presentar un proyecto Erasmus, qué representa y qué 

implica. 

Desde la escuela agradecemos a nuestras dos ponentes su 

constancia en dar visibilidad a este proyecto hasta el último 

momento y el mostrar y compartir las evidencias de todo lo que se 

fue realizando a lo largo de la trayectoria del mismo.  

Vivir un idioma seguirá vivo mientras sigamos presentando y 

compartiendo todo lo que nos ha aportado.  

¡Gracias Erasmus plus por la oportunidad que nos brindas de formarnos, compartir, 

ampliar redes y sobre todo y antes que nada, mejorar en todos los ámbitos de nuestra vida! 


